Motzenrode auf Meinhards Spuren

Heimatmuseum wird besichtigt

SCHWEBDA/MOTZENRODE.

Kürzlich waren die Motzenröder auf den Spuren der Meinharder Geschichte unterwegs. Eine Gruppe vom Dorfverein "Wir sind Motzenrode" wurde von den Leitern des Meinharder Museums in Schwebda, Erwin Heuckeroth und Fritz Sippel, empfangen.

Zunächst tauchte die Gruppe in die Geschichte des Rittergutes und Wasserburg Schwebda sowie deren Adelsgeschlechter ein, ehe es in die sechs Ausstellungsräume im alten Haferboden und Schmiede des Rittergutes ging. Unter Führung der Museumsleiter machte die Gruppe einen

Streifzug durch die vergangene dörfliche Kultur, die Lebensweise und das Handwerk. Die Sonderausstellung "Historische Fernsprechapparate" faszinierte besonders die Kinder, die hier mit den alten Sprechapparaten mit Wählscheibe untereinander telefonierten.

Für viele Motzenröder war dies der erste Besuch, aber wohl nicht der letzte Besuch im Meinharder Heimatmuseum, denn die Gruppe war von der Ausstellung und Führung begeistert. Den Tagesausflug ließ die Gruppe bei Elli's Land-Café in Schwebda ausklingen. (red/cow)



Besuchten das Heimatmuseum: Der Dorfverein "Wir sind Motzenrode".

Foto: privat